

Une étable rasée par le feu dans le Centre-du-Québec

Caroline Morneau Journaliste :: 2021-01-26



Ce contenu est réservé aux abonné(e)s.

Pour un accès immédiat, abonnez-vous pour moins de 1 \$ par semaine.

[S'abonner maintenant](#)

Vous êtes déjà abonné(e) ? [Connectez-vous](#)

Une cinquantaine d'animaux ont péri dans un incendie d'étable survenu à Fortierville, dans le Centre-du-Québec, dans la nuit du 24 au 25 janvier.

« L'étable principale est perte totale et des silos ont été endommagés », raconte le directeur par intérim du Service de sécurité incendie régional de la MRC de Bécancour, Sébastien Demers, ajoutant que les bâtiments adjacents ont été épargnés.

Les pompiers se sont rendus à la ferme laitière à 23 h 42 le 24 janvier et ont combattu le brasier jusqu'à 6 h 45 le lendemain matin. « On était environ 39 pompiers sur place. L'embrasement s'étendait déjà sur une grande superficie à notre arrivée », ajoute-t-il.

La cause de l'incendie est pour l'instant inconnue.